

高3 夏の天王山に向けて

7月19日（金）の終業式終了後、高校3年生は夏休みに向けて集会を行いました。最初に、これからの受験スケジュールについての説明がありました。特に、「センター試験出願」、「受験スケジュール作成」、「調査書発行申請」の時期について詳細な説明がありました。受験に関する手続き面での説明を受け、生徒たちはさらに当事者意識を持ったようでした。

次に、夏休みの学習についての説明がありました。主に「過去問・予想問題集への取り組み方」に重点を置いた説明がありました。本番さながらに時間を計って取り組む方法や、出題分野ごとに取り組む方法について、それぞれどのような学習効果が得られるのかも交えた解説がありました。

最後に、併願校選びについての説明がありました。センター利用方式・一般受験方式で平均何校出願しているのか、その内訳はどのようになっているのかなど、かなり具体的な説明を受けました。直接知っている先輩たちのデータを基にしているため、生徒たちは非常に真剣に耳を傾けていました。

自らの課題・目標を再認識し、学習に励んで欲しいと思います。一回りも二回りも成長した姿を、2学期始業式で見せて欲しいと学年団一同思っています。

